



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	11 September 2024	Media	harianhaluan.com
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 11 September 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

7 Atlet Wakili Sumbar dalam PON Aceh-Sumut

PARIAMAN, HALUAN - Sebanyak tujuh atlet Kota Pariaman tengah melangsungkan pertandingan mewakili Sumatera Barat dalam Pekan Olahraga Nasional (PON) Aceh-Sumut, Selasa-Kamis (10-19/9).

Mereka terbagi dalam cabang olahraga sepatu roda sebanyak lima orang yaitu, Cory Darya, Dafa Muhamad Alfauzen, Hana Fatihatul Aulia, Najmi Hayati dan Salsabila Ghina Fitri. Adapun dua orang lainnya atas nama Tesya Tri Permata dalam cabor tarung derajat dan Silviani Wulandari dalam cabor Pentaque.

Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga

(Disdikpora) Kota Pariaman, Kanderi mengatakan, tujuh atlet yang berangkat ialah orang-orang terpilih yang akan membanggakan nama Sumbar. Ia turut mengucapkan terima kasih kepada para official dan pelatih yang telah berjasa melatih dan mendidik tujuh atlet tersebut.

"tujuh Atlet inilah yang menjadi kebanggaan kita di Kota Pariaman. Kita

doakan mereka berjuang dengan optimal dan memberikan hasil memuaskan untuk mengharumkan nama Sumbar," tuturnya.

Ia berharap, melalui pertandingan ini, para atlet dapat melanjutkan cita-cita yang lebih besar. Kanderi mengungkap besar peluang atlet untuk dilirik menjadi atlet skala nasional.

"Harapan kami ialah agar para atlet nantinya dapat dilirik untuk direkrut menjadi atlet nasional. Secara keseluruhan kita sudah memberikan perhatian secara maksimal melalui Induk Kazaki yaitu KONI Kota Pariaman yang menjadi

Organisasi pembinaan atas prestasi Kota Pariaman," ujarnya.

Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Pariaman, Edison TRD mengatakan tujuh atlet yang menjadi Perwakilan Kota Pariaman ini akan bertanding dengan jadwal berbeda.

"Cabor pentaque dan sepatu roda yang akan bertanding terlebih dahulu, diikuti cabor tarung derajat setelahnya. Oleh sebab itu. Jadwal keberangkatan para atlet memang berbeda, saat ini atlet untuk cabor pentaque dan sepatu roda yang tengah memulai pertandingan," ungkapnya.

an," ungkapnya.

Edison mengatakan, persiapan seluruh atlet untuk menghadapi pertandingan sudah maksimal. Saat ini, pihaknya hanya bisa memberi dukungan moril kepada para atlet hingga selesai seluruh jadwal pertandingan dan pengumuman pemenang.

"Persiapan kita Alhamdulillah masing-masing cabor sudah maksimal menuju perlombaan. Semoga Atlet Kota Pariaman dapat mengharumkan nama Sumatera Barat dan yang paling penting bertanding dengan jujur," tuturnya. (h/mg-mta)

